



DHAGPO KAGYU LING

Centre de méditation et d'étude du bouddhisme

Landrevie, le 4 janvier 2015

Chers amis,

Lama Jigmé Rinpoché a souhaité que les stagiaires pratiquants bénévoles qui vous accueillent tout au long de l'année puissent approfondir davantage les différents thèmes philosophiques étudiés jusqu'à présent.

Cette équipe de bénévoles n'a que trop rarement l'opportunité de suivre dans son entièreté un des nombreux stages qui composent notre programme.

Afin de se donner les moyens d'une étude du Dharma en profondeur, le centre sera fermé pour une période de cinq semaines afin de permettre à tous les bénévoles pleinement engagés de pouvoir se mettre réellement en retraite d'étude.

Le centre fermera ses portes au public le lundi 5 janvier et les rouvrira le vendredi 6 février à 14h30.

Nous vous remercions de votre compréhension et vous adressons nos meilleurs souhaits.

En espérant vous rencontrer bientôt à Dhagpo, nous restons à votre disposition pour toute question.

Bien cordialement,

L'équipe de Dhagpo